

Casablanca/Conseil de la région: 17 projets adoptés

• La réhabilitation du parc de la Ligue arabe et du zoo approuvée

• Programmation de l'excédent 2013

LES projets de réhabilitation du parc de la Ligue arabe et du zoo de Aïn Sbaâ ont été les deux points culminants du dernier conseil de la région du Grand-Casablanca. Les 66 conseillers présents lors de la session ordinaire, qui s'est tenue vendredi 30 mai, ont approuvé les 17 points figurant à l'ordre du jour. Parmi lesquels l'excédent au titre de 2013 estimé à 218,6 millions de DH. Le conseil a également donné son approbation pour la reprogrammation des crédits du budget de fonctionnement, des transferts au budget de fonctionnement pour l'exercice 2014 et adopté le procès-verbal de la session ordinaire pour janvier de l'année en cours.

Le projet de réaménagement du zoo d'Aïn Sbaâ, qui rentre dans le cadre du plan d'actions prioritaires, nécessite une enveloppe de 250 millions de DH (dont 130 millions de DH débloqués par la direction générale des collectivités locales, 80 millions par la commune urbaine de

Casablanca et 40 millions par la région du Grand Casablanca). Selon les termes de la convention, liant la wilaya, la commune urbaine, en tant que maître d'ouvrage, et Casa-Aménagement, le zoo gardera son emplacement actuel, mais verra sa superficie se multiplier par quatre, passant ainsi de 2,5 à 10 hectares. En plus d'un jardin zoologique (2,5 ha), l'objectif est de doter la ville d'un parc de jeux de 2,5 hectares et d'un espace boisé récréatif et didactique de 5 hectares.

Quant à la réhabilitation du parc de la Ligue arabe, elle nécessitera un montant de 100 millions de DH, dont des contributions de la commune urbaine de Casablanca (45 millions de DH), de la région du Grand Casablanca (20 millions de DH) et de la direction générale des collectivités locales (35 millions de DH). Toute l'infrastructure (allées, éclairage, assainissement, mobilier urbain, fontaines...) sera ainsi revue et réaménagée. Des espaces de divertissement, d'animation et de restauration sont également prévus.

Le conseil de la région a également approuvé une série d'accords relatifs au financement du programme de réhabilitation et d'achèvement des travaux des opé-



Toute l'infrastructure du parc de la Ligue arabe (allées, éclairage, assainissement, mobilier urbain, fontaines ...) sera revue et réaménagée. Des espaces de divertissement, d'animation et de restauration seront également créés (Ph. Jarfi)

rations pour le relogement des habitants des bidonvilles du Grand Casablanca, à la réhabilitation de la zone industrielle Moulay Rachid, aux études des modèles pour la zone industrielle Oulad Hadda et du programme de réhabilitation des collectivités locales de la ville de Mohammedia, ainsi qu'au financement d'un projet d'élargissement de la route provinciale 3032, reliant l'aéroport de Mohammed V à la commune de Dar Bouazza.

Le conseil a, en outre, approuvé un certain nombre de projets d'accords de partenariat relatifs à la construction d'une salle couverte à Derb Ghellaf, à la construction et l'équipement d'une gare de train à Nouaceur (ligne reliant Bouskoura et l'aéroport Mohammed V). □

Aziza EL AFFAS